

Korem 142/Tatag Gelar Karya Bakti Pembersihan Pasar Dalam Rangka HUT Ke-79 TNI Tahun 2024

M Ali Akbar - SULBAR.PRESS.WEB.ID

Oct 16, 2024 - 14:13



Mamuju,— Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Korem 142/Tatag dan Kodim 1418/Mamuju menyelenggarakan kegiatan Karya Bakti pembersihan Pasar Regional (pasar baru) Mamuju, Kelurahan Karema, Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat, pada Rabu (16/10/2024)



Kegiatan ini melibatkan personel gabungan yang terdiri dari prajurit Korem 142/Tatag, Kodim 1418/Mamuju, Lanal Mamuju, Detasemen AU Tampa Padang Mamuju, personel Polres Mamuju, Basarnas, serta elemen Pemda Mamuju, Pramuka, mahasiswa, dan masyarakat setempat.

Karya Bakti ini dipusatkan pada lima titik, yaitu area Kanal/sungai di sekitar pasar, terminal pasar, area dalam pasar, area Masjid Pasar, dan sepanjang Jalan Andi Makkasau. Kegiatan pembersihan ini bertujuan untuk menjaga kebersihan lingkungan pasar sebagai salah satu pusat aktivitas masyarakat.

Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M., yang memimpin langsung kegiatan tersebut, menyampaikan dalam sambutannya bahwa kegiatan ini bukan hanya sekadar memperingati HUT TNI, tetapi juga sebagai upaya nyata menjaga kebersihan Mamuju.

"Hari ini kita melaksanakan Karya Bakti bukan semata-mata untuk memperingati HUT TNI, tapi bagaimana kita bersama-sama menjaga kebersihan Mamuju, baik itu pasar, pantai, maupun jalan. Kita harus membudayakan kebersihan, bukan hanya sebatas di mulut, tetapi juga melalui tindakan nyata," tegas Danrem.

Brigjen TNI Hartono juga menekankan pentingnya melaksanakan kegiatan ini dengan tulus dan ikhlas, tanpa mengharapkan imbalan. "Mari kita laksanakan kegiatan ini dengan senang hati, jangan berpikir tentang apa yang kita dapatkan, tetapi tanamkan dalam diri kita bahwa siapa lagi yang akan menjaga dan mengangkat nama baik Mamuju kalau bukan kita. Kita sebagai orang muslim harus ingat bahwa kebersihan adalah sebagian dari iman," tambahnya.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kasrem 142/Tatag, para Kasi Kasrem 142/Tatag,

Dandim 1418/Mamuju, Danlanal Mamuju, Kasat Sabhara Polres Mamuju, staf ahli Pemda Mamuju, Camat Mamuju, Lurah Karema, dan tamu undangan lainnya.



Acara ini diharapkan mampu menginspirasi masyarakat untuk terus menjaga kebersihan lingkungan sebagai bagian dari tanggung jawab bersama.

Karya Bakti ini juga menjadi bukti nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan serta meningkatkan kualitas lingkungan di Kabupaten Mamuju.